

Balade au cœur des surprises du village historique



Les ruelles gardent quelques secrets que Lou Dragas dévoile.

Vendredi 9 février, Lou Dragas avait réservé à ses adhérents un après-midi de promenade dans le centre ancien, chacun pouvant venir accompagner de son invité. C'est donc un groupe d'une vingtaine de personnes qui a suivi le circuit proposé par l'animateur Pierre Julian. Depuis les anciennes écoles, en passant le long des remparts, jusqu'à l'église, puis par le Planel, la rue Droite, la place de la Fontaine et la rue de l'Horloge, des sujets aussi variés qu'amusants ont été abordés.

L'histoire de Grabels est marquée par la mainmise des catholiques, les guerres de religion, l'eau, la viticulture, la guerre de 39-45, etc. Et si l'on sait regarder, tous ces thèmes ont laissé des traces.

Les propos de l'animateur ont été étayés et parfois recadrés par des Grabellois, aînés et d'origine, présents à cette visite, qui ne se sont pas privés de raconter leurs souvenirs d'enfance. Cette sortie était aussi l'occasion d'une grande répétition : Pierre Julian et Thérèse Voogdt accompagneront, mi-mars, une classe d'élèves de l'école Joseph-Delteil à la découverte de leur village.

Lou Dragas a une activité toujours aussi débordante. Une nouvelle plaquette de chroniques historiques va sortir sous peu, un atelier généalogie a démarré, un travail sur Delteil se prépare, et d'autres chantiers seront dévoilés bientôt.

Extrait Midi Libre du 12 Février 2018